

04/12/2018

## **Chañaral de Aceituno: Habitantes de turística caleta valoraron jornada de diálogo con la Fiscalía**

Una masiva concurrencia tuvo la jornada de interacción con la comunidad que la Fiscalía desarrolló en la Caleta Chañaral de Aceituno, cita en que la institución pudo compartir con distintas agrupaciones sociales de este turístico rincón de Atacama. Participando de la jornada el Sindicato de Pescadores, la Escuela y Jardín Infantil de Carrizalillo, funcionarios de la Posta de la localidad, comerciantes, crianceros y vecinos de los alrededores.



La actividad fue encabezada por el Fiscal Regional, Alexis Rogat Lucero, quien junto a un equipo del Ministerio Público desarrollaron una exposición que estuvo destinada a explicar de forma detallada cada una de las funciones de la Fiscalía, además de informar respecto de las tareas que se concretan en materia de protección a víctimas y testigos.

“Esta actividad forma parte de una de las principales preocupaciones de la Fiscalía, la que dice relación en estar en permanente contacto con la comunidad regional y este año nos propusimos llegar a lugares en que los vecinos habitualmente no tienen la opción de recibir información que les sea de utilidad. Es así que hace unas semanas estuvimos en El Salado, y en esta oportunidad llegamos a Domeyko y Chañaral de Aceituno”, dijo el Fiscal Regional.

Los representantes de la Fiscalía pudieron además contestar cada una de las consultas de los asistentes, junto con conocer sus inquietudes respecto de los delitos que les afectan y su realidad al momento de hacer denuncias. Considerando la distancia de los centros urbanos más cercanos en que existe dotación policial.

En este sentido desde la Fiscalía se les informó que la institución cuenta en la Provincia del Huasco con oficinas en Freirina y Vallenar, y que una vez denunciado un delito existe la posibilidad de mantener contacto con el Ministerio Público, para hacer seguimiento de su causa, a través del call center 600 333 0000 o bien mediante la opción “Mi Fiscalía en línea” en la página web institucional [www.fiscaliadechile.cl](http://www.fiscaliadechile.cl). Mencionándoles que para ello, previamente deben obtener su clave de acceso de forma presencial de las oficinas de la Fiscalía.

Al final de la jornada de diálogo, la que contó con el importante apoyo de la Municipalidad de Freirina, los asistentes agradecieron la oportunidad de conocer temas relacionados con la persecución penal y tener respuesta a sus consultas en temas de alto interés como son los delitos que les afectan.